



わたしたちのまち成田フェア 12月1日



クイズで公津地区を知る

地域の隠れた魅力を発見する「わたしたちのまち成田フェア」が宗吾霊堂で行われました。今回は公津地区にスポットを当て、クイズラリーをしながら地区にまつわる事柄に触れてもらう形式で、参加者は家族や友人とチームを組んで挑戦。「宗吾様は何をした人か」「平成元年に比べて公津地区の人口は何倍になったか」など境内に散らばった20問の4択クイズに協力して答えを出し、回り終えると回答と見比べて理解を深めていました。



①知恵を出し合って答えを選択②公津地区の屋台を間近で観察③ここにもクイズがあったよ④上位入賞者には米や野菜の賞品が



成田山新勝寺杯少年サッカー大会 12月2日



寒空の下白熱した交流戦

市内外の16の小学生チームが集まり「成田山新勝寺杯少年サッカー大会」が中台運動公園陸上競技場・球技場で開催されました。4組ずつの予選リーグの後、トーナメントで順位を決めるこの大会。市内からは4チームが出場し、参加したほかのチームとの交流を図りました。冷たい風が吹く寒空の下、子どもたちは観客席からの声援を受けながら、ゴールを狙って一生懸命に試合に臨んでいました。



相手をかわしてシュート

クリスマスファミリーコンサート 12月8日



歌や朗読で和やかに

家族で音楽などに親しんでもらおうと「クリスマスファミリーコンサート」が三里塚コミュニティセンターで行われました。演目はクリスマスにまつわるお話の朗読や、鍵盤ハーモニカ・弦楽器の演奏。出演者はサンタクロースの格好に扮装したりヒイラギの飾りを身に付けたりと、趣向を凝らして発表しました。最後は観客も交え全員で「ジングルベル」などを歌い、会場は和やかな雰囲気に包まれました。



演奏するキッズ音楽隊

AR

写真だけでは伝えきれない魅力を動画で!!

「まちのできごと」に掲載されている写真から、AR(拡張現実)を利用してスマートフォンやタブレットなどで、動画を見ることができます。右にある二次元バーコードからCOCOAR2アプリをダウンロード。アプリを起動してARマークが付いたコーナー全体にかざすと動画が見られます。

COCOAR2



アプリアイコン



iOS・Android対応

クリスマス・フェスティバル 12月8日



聖夜の気分を満喫

一足早くクリスマスの雰囲気味わってもらおうと「クリスマス・フェスティバル」が成田空港で開催されました。会場には地元の保育園の子どもたちや空港内で働く人たちが飾り付けたクリスマスツリーがずらり。訪れた人たちは、ツリーを見たり、抽選会や演奏会などさまざまな催しを楽しんだりしていました。辺りが暗くなると、幻想的な光の演出の後にツリーの点灯式が行われ、会場のあちこちで歓声が沸き起こりました。



①幻想的な光に包まれる会場②たくさんの人で大にぎわい③クリスマスツリーを見物④会場を盛り上げるステージイベント

もちつき大会 12月8日



出来たてをみんなで味わう

美郷台2丁目地区の「もちつき大会」が天神台児童公園で開催されました。毎年恒例となっているこの行事では、子どもたちが餅つきに挑戦。きねの重さに苦戦する姿も見られましたが、張り切って振り下ろしていました。参加者は、あんこやきな粉を付けたり雑煮にしたりと、つきたての餅を味わいました。また、会場には輪投げやお菓子のつかみ取りのゲームもあり、家族連れなどでにぎわっていました。



きねを勢よく振り下ろす

30・40代のための健康教室 12月4日



味よし彩りよしバランスよし

食事やヨガなどで健康的な生活習慣を身に付けてもらおうと「30・40代のための健康教室」が保健福祉館で行われました。全4回のうち3回目のこの日は、腸に良い健康野菜クッキング。秋色きのこご飯、鶏肉とさつまいも炒め、豆乳の中華スープなどの5品を作りました。参加者は協力して完成させ、試食を行うと「彩りがきれいでおいしい」と料理の出来栄を褒め合っていました。



手際よく調理